

Mitteilung an die Bezirksvertretung Sennestadt zur Sitzung am 20.10.2022

An das Bezirksamt Sennestadt – 163 Frau Oester-Barkey

Auf den Antrag der CDU-Fraktion zum Nachtbus in Sennestadt-Süd teilt das Amt für Verkehr mit:

Eine Ausweitung der Nachtbuslinie N6 Jahnplatz – Sennestadt auf Sennestadt-Süd, Dalbke, Eckardtsheim, Heideblümchen ist aus fahrzeittechnischen Gründen nicht möglich, da am Jahnplatz nur die betrieblich erforderliche Wendezeit von 6 Minuten zur Verfügung steht. Hier treffen sich alle Nachtbus-Linien stündlich zu einem Rundum-Anschluss, so dass keine Fahrzeitverlängerung auf den einzelnen Linien möglich ist. Für die Nachtbusbedienung von Sennestadt-Süd wäre ein zweiter Bus auf der Linie N6 erforderlich, was wirtschaftlich nicht darstellbar ist.

Für eine Nacht(Bus)-Bedienung von Sennestadt – Süd durch Anton im Anschlussverkehr an die N6, z.B. am Sennestadthaus, wäre eine Ausweitung der Bedienungszeiten des On-Demand-Angebotes Anton über heute 1 Uhr hinaus erforderlich, was zusätzliche Ressourcen erfordern würde. Die vorhandenen Fahrer sind derzeit mit dem bestehenden Angebotskonzept des Anton vollständig ausgelastet.

Für eine betriebliche Ausweitung des On-Demand-Verkehrs in Bielefeld, insbesondere mit einem zusätzlichen Fahrzeug- und Fahrerbedarf, ist die Bereitstellung zusätzlicher Finanzmittel im städtischen Haushalt erforderlich. Diese sind weder eingestellt, noch wurden sie bislang beantragt.

i.A.

Lewald